

Wir lernen Tischtennisspielen



Die dritten und vierten Klassen der Grundschule Adelsried haben sechs Wochen lang Tischtennis gespielt.

Dabei haben uns die Tischtennistrainer des TSV Adelsried unterstützt. Sie haben uns jeden Montag an Stationen gezeigt, wie man Tischtennis spielt und haben besonders den Aufschlag, sowie Vorder- und Rückhand mit uns geübt. Nach jeder Montagsstunde bekamen wir sogar als Stärkung ein Päckchen Gummibärchen.



Am 16. Dezember war der entscheidende Tag: Wir spielten auf der einen Seite ein Turnier und auf der anderen Seite fand eine Olympiade statt. Der erste bis dritte Platz bekam ein T-Shirt und der vierte bis sechste Platz bekam einen kleinen Tischtennisschläger als Schlüsselanhänger.

Es hat sehr viel Spaß gemacht!

